

さつぼろこ 札幌の子どもたちは今・・・

さっぽろくこ
札幌に暮らしている子どもたちは、今どんな生活をしているのだろう？
「子どもの権利」について考えるには、今、子どもたちのまわりで何がおこっているか
知る必要があります。

そのために、いろいろなところで、いろいろな子どもたちから話を聴きました。そして、わかったことがあります。

かていなか 家庭の中で



ねおそあさねぼうあさた
寝るのが遅くなっていたり、朝寝坊して、朝ごはんを食べずに
に学校に行っている子どもがいるよ。

かていなかぼうりょくうむし
家庭の中で暴力を受けたり無視されたりしている子どもがいるってニュースで聞いたよ。



がっこうちなか 学校の中で



がっこうぎょうじけいかくじどうかいせいとかいかつどうせんせい
学校行事の計画や児童会・生徒会活動などは、先生とクラスの仲間と意見を出し合って、話し合いながら決めていきたいな。

いじめにあってつらくても、だれにも相談できない子どもがいるよ。



ちいきなか 地域の中で



がっこうがえしひとこえこわおも
学校帰りに知らない人に声をかけられて、怖い思いしたことがある子どもがいるよ。

おにむしとたんけんぱしょ
鬼ごっこをしたり、虫取りや探検ができる場所がもっとあるといいな。



まわりのみんなは



わたしみしょうとも
私たちの身のまわりには、障がいのある友だちがいるんだよね。もっと一緒に勉強したり遊んだりできたらいいね。

せかいじゅうこく
世界中の子どもたちがどんな暮らしをしているのか、ぼくらも知りたいなあ。

